

sur la régularité à assister aux assemblées mensuelles, et l'on se rappelle que l'an dernier, le discrétore a dû faire un règlement plus sévère encore, menaçant d'expulsion ceux qui, sans raison légitime, prolongent trop longtemps leur absence.

D'un autre côté, la fraternité s'est trouvée en présence de ce pénible fait : notre chapelle est beaucoup trop petite. Les tertiaires mêmes ne peuvent tous y trouver place aux jours des absolutions générales ou des neuvaines. Il fallait donc à tout prix se procurer une autre église, sans cela, il y aurait de regrettables entraves au bien de notre fraternité. Ce projet est depuis longtemps à l'étude. Nous sommes enfin heureux d'annoncer à nos lecteurs que le discrétore, avec l'approbation de Monseigneur l'archevêque, s'est activement mis à l'œuvre. Il a été décidé de vendre notre chapelle actuelle et d'en bâtir une plus vaste et plus appropriée au Tiers-Ordre.

Nous faisons un chaleureux appel à tous les tertiaires, frères et sœurs, les priant de redoubler de zèle pour la collection des fonds nécessaires. Nous sollicitons également l'aide de tous les fils de S. François, des amis de notre fraternité et de nos lecteurs. Nous recevrons tout, de quelque nature que ce soit, quelque modique que le don puisse être.

Par une décision du discrétore, toute personne qui contribuera à cette bonne œuvre aura droit aux mérites des bonnes œuvres de la fraternité.

Nos lecteurs savent déjà que l'an dernier, il a été créé un fonds spécial destiné à notre nouvelle église. Nous donnerons prochainement un compte rendu du succès de la collection.

Mais nous devons ici rendre un témoignage public de reconnaissance aux sœurs de notre fraternité pour le zèle et le dévouement infatigables qu'elles ont montrés pour cette œuvre.

Dans le cours de l'année 1887, au moyen de souscriptions à cinq centins par semaine qu'un chef de dizaine collectait, et avec l'aide de quelques rafles ou autres pieuses industries, elles ont fourni au fonds spécial la somme de \$1,419.39. Avec un pareil dévouement, N. S. P. saint François aura bientôt dans Montréal, une église convenable. Qu'il en tienne compte à ses filles et leur rende au centuple ce qu'elles font pour lui !